

# **FO DGFIP TARN**

## **CDAS 06 novembre 2020**

Le CDAS a eu lieu en audioconférence en raison de la pandémie. Après plusieurs séances de travail, il s'agissait du premier Conseil Départemental d'Action Sociale de l'année 2020.

Le premier point était l'approbation des procès-verbaux du CDAS du 26 novembre 2019. Il n'y a pas eu d'observation.

Nous avons poursuivi avec la présentation du compte-rendu d'activité 2019. Globalement le nombre des bénéficiaires de l'action sociale reste stable, aussi bien chez les enfants, que les actifs ou les retraités.

Pour le Tarn, 2356 personnes ont bénéficié de l'action sociale au 31/12/2019. Par le nombre aussi bien que par les apports humains, l'action sociale est toujours nécessaire à la vie des agents des finances. Pour rappel, l'action sociale se retrouve aussi bien au cœur des aides et des prêts avec l'ALPAF que de la restauration collective, que les vacances en location ou en colonie pour les enfants avec l'EPAF.

L'arbre de Noël, une des actions majeures, est annulé cette année en raison des risques sanitaires dus au COVID .

Cependant la déléguée de l'action sociale procédera à la distribution des cadeaux commandés par les enfants sur les différents Centres des Finances du Tarn avec l'aide de quelques collègues.

Les adolescents auront droit jusqu'à 17 ans à une carte cadeaux qui va être portée à 50€.

Les cartes cadeaux devraient être utilisables avec plus de souplesse dans plus de magasins du fait du changement de prestataire ( NATIXIS ). Les cartes seront activées mi-novembre 2020.

Pour ceux qui n'auraient pas encore utilisé les cartes cadeaux 2019, ils peuvent encore les utiliser ( à la FNAC par exemple).

L'arbre de Noël étant annulé, une partie des crédits alloués va être utilisée pour l'achat de bouteilles isothermes pour tous les agents du Tarn.

Les rendez-vous avec les avocats sont toujours très demandés. Cependant, cette année entre la grève des avocats en début d'année et le confinement du printemps, les rencontres n'ont commencé qu'en septembre 2020.

Les notaires, dont les premières rencontres ont commencé en présentiel, se poursuivent par téléphone.

Par ailleurs, 40 collègues ont pu bénéficier de séances de réflexologie. Les ateliers cosmétiques et l'atelier « maison saine » ont attiré 77 personnes.

L'assistante de service social a présenté le profil type des personnes faisant appel aux services sociaux. Il s'agit souvent de femmes seules, chargées de famille quelle que soit la catégorie (A,B ou C).

Impact également de la vie professionnelle : manque d'effectifs, problème des mutations, conditions de vie au travail dégradées, etc...

FO s'est toujours opposé à ces manques d'effectifs dans tous les services, ces fermetures de site et les mutations forcées qui en découlent . Et avec la mise en place du NRP la dégradation des conditions de vie au travail s'accélérera.

Dans le cadre des questions diverses, la déléguée de l'action sociale nous a informé que les collègues qui souhaitent contacter le médecin de prévention doivent le faire par mail :

corine.giacometti@finances.gouv.fr

Pour ceux qui n'ont pas pu bénéficier des restaurants administratifs de Castres et Albi suite à leur fermeture temporaire, pourraient bénéficier de la prise en charge des frais de repas. Cela doit être confirmé par la DGFIP.

Une motion Action sociale commune entre tous les syndicats du Tarn a été déposée lors de ce CDAS pour refuser la disparition du réseau départemental d'action sociale, la baisse des budgets, la vente des résidences de vacances EPAF, entre autres.

Si vous constatez des besoins qui entrent dans le cadre de l'action sociale, n'hésitez pas à nous contacter :

**Mail:** [fo.ddfip81@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:fo.ddfip81@dgfip.finances.gouv.fr)